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SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL

CONSELHO FEDERAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA - CONFEA

 

SÚMULA DA SEXTA ORDINÁRIA DO COLÉGIO DE PRESIDENTES

30 DE NOVEMBRO A 02 DE DEZEMBRO DE 2020 - BRASÍLIA - DF

SEMIPRESENCIAL

 

 

1 – VERIFICAÇÃO DO QUORUM

 
 

Resolução nº 1012/2005: Art. 16: O quórum para instalação e funcionamento da reunião do Colégio de Presidentes corresponde ao número inteiro imediatamente
superior à metade dos membros presentes à reunião.

A sexta reunião ordinária desse colegiado ocorreu de forma semipresencial/mista, ou seja, de forma presencial em Brasília – DF ou por videoconferência, no período
de 30 de novembro a 2 de dezembro de 2020, devido às complicações com o advento da pandemia do Coronavírus.

Isso ocorreu devido à consequência com a pandemia, haja vista que as autoridades civis e sanitárias decretaram medidas de isolamento social na maior parte das
cidades brasileiras desde março de 2020, com fechamento de aeroportos, comércios, indústrias, escolas, templos religiosos, órgãos públicos, shoppings, portos e
outros locais que possam ter aglomerações de pessoas, aos poucos retornando a situação normal.

 

 

PRESENÇAS NA REUNIÃO

 
 

MEMBROS DO COLÉGIO DE PRESIDENTES

 

NOME INSTITUIÇÃO

Eng. Civ. Joel Krüger Presidente do Confea 

Eng. Civ. Paulo Roberto de Queiroz Guimarães Presidente  da Mútua

Eng. Agr. Carminda Luzia Silva Pinheiro Presidente do Crea-AC

Eng. Civ. Fernando Dacal Reis Presidente do Crea-AL

Eng. Civ. Afonso Luiz Costa Lins Junior Presidente do Crea-AM

Eng. Civ. Edson Kuwahara Presidente do Crea-AP
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Eng. Civ. Luiz Edmundo Prado de Campos Presidente do Crea-BA

Eng. Civ. Emanuel Maia Mota Presidente do Crea-CE

Eng. Civ. Maria de Fá�ma Ribeiro Có Presidente do Crea-DF

Eng. Civ. Lucia Helena Vilarinho Ramos Presidente do Crea-ES

Eng. Agr. Francisco Antônio S. de Almeida Presidente do Crea-GO

Eng. Eletric. Berilo Macedo da Silva Presidente do Crea-MA

Eng. Civ. Lúcio Fernando Borges Presidente do Crea-MG

Eng. Agr. Dirson Artur Freitag Presidente do Crea-MS

Eng. Agr. João Pedro Valente Presidente do Crea-MT

Eng. Civ.  Carlos Renato Milhomem Chaves Presidente do Crea-PA

Eng. Civ. Antonio Carlos de Aragão Presidente do Crea-PB

Eng. Civ. Evandro de Alencar Carvalho Presidente do Crea-PE

Eng. Agr. Raimundo Ulisses de Oliveira Filho Presidente do Crea-PI

Eng. Civ. Ricardo Rocha de Oliveira Presidente do Crea-PR

Eng. Eletric. Antônio Cosenza Presidente do Crea-RJ

Eng. Civ. Ana Adalgisa Dias Paulino Presidente do Crea-RN

Eng. Ftal. Carlos Antonio Xavier Presidente do Crea-RO

Eng. Agr. Wolney Costa Parente Júnior Presidente do Crea-RR



18/11/2021 13:20 SEI/Confea - 0433228 - Súmula

https://sei.confea.org.br/sei/controlador.php?acao=documento_imprimir_web&acao_origem=arvore_visualizar&id_documento=508959&infra_sis… 3/18

Eng. Agr. Paulo Riga�o Presidente do Crea-RS 

Eng. Agr. Ari Geraldo Neumann Presidente do Crea-SC

Eng. Agr. Arício Resende Silva Presidente  do Crea-SE

Eng. de Telecom. Vinícius M. Marinell Presidente do Crea-SP

Eng. Civ. Marcelo Costa Maia Presidente do Crea-TO

 

OBSERVAÇÕES:

1 - Dois presidentes de Creas participaram por videoconferência: Pres. Ulisses (Crea-PI) e o Pres. Berilo (Crea-MA);

2 – Presidentes de Creas eleitos para o período de 2021 a 2023 que se fizeram presentes à reunião:  Carmem Bastos Nardino (AC); Rosa Maria Barros Tenório (AL);
Joseval Costa Carqueija (BA); Jorge Luiz e Silva (ES); Lamar�ne Moreira Junior (GO); Luis Plécio da Silva Soares (MA); Vânia Abreu de Mello (MS); Juares Silveira
Samaniego (MT); Adriano Antônio de Lucena (PE); Neovânio Soares Lima (RR); Nanci Cris�ane Josina Walter (RS); Jorge Roberto Silveira (SE); Carlos Alberto Kita
Xavier (SC); Daniel Iglesias de Carvalho  (TO).

 

DIRETORIA DA MÚTUA

Eng. Civ. Paulo Roberto de Queiroz Guimarães Presidente 

Eng. Agr. Cláudio Pereira Calheiros Diretor de Tecnologia

Eng. Agr. Giucelia Araujo de Figueiredo Diretora Administrativa

 

CONSELHEIROS FEDERAIS

Eng. Eletric. Eletron. Daniel de Oliveira Sobrinho

Eng. Civ. Carlos Eduardo De Vilhena Paiva

Eng. Agr. Annibal Lacerda Margon

Eng. Civ. Ricardo Augusto Mello de Araujo

Eng. Mec. Carlos de Laet Simões Oliveira

Eng. Agr. João Bosco de Andrade Lima Filho

Eng. Ftal. Ricardo Luiz Ludke

Geol. Waldir Duarte Costa Filho

Eng. Civ. Osmar Barros Junior

Coord. Adjunto da CAIS

Coordenador da CCSS

Coordenador da CEEP

Membro da CONP

Chanceler da CME

Coordenador da CEF

Coordenador da CONP

CAIS

Vice-Presidente

 

ASSESSORES E FUNCIONÁRIOS DO CONFEA

 

Fabyola Gleyce da Silva

Igor Tadeu Garcia

Gerência de Relações Institucionais - GRI

Procuradoria Jurídica - PROJ
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Reynaldo Barros Superintendência de Integração do Sistema - SIS

Guilherme Cardozo e Walter Bittar Assessoria Parlamentar - APAR

 Renato Barros Superintendência de Estratégia e Gestão - SEG

José Fernandes Leite

Neuzi Maria dos Santos Lima

Fernando Henriques

Superintendência de Integração do Sistema - SIS

Assessoria Parlamentar - APAR

Superintendência de Estratégia e Gestão - SEG

Analista do Colégio de Presidentes - GRI

Assistente do Colégio de Presidentes - GRI

Assistente de TI - GTI

 

2. CERIMONIAL DE ABERTURA E COMPOSIÇÃO DA MESA DIRETIVA DOS TRABALHOS

 
 
 A Cerimônia de Abertura da Sexta Reunião Ordinária do Colégio de Presidentes do Sistema Confea/Crea e Mútua, realizada na cidade de Brasília-DF, no período
de 30 de novembro a 2 de dezembro de 2020, teve início às 9h15 com o Hino Nacional e, em seguida, foi composta a Mesa Dire�va dos Trabalhos na seguinte
ordem: Eng. Civ. Antonio Carlos de Aragão - Presidente do Crea-PB, Coordenador do Colégio de Presidentes-CP; Eng. Agr. Wolney Costa Parente Júnior,
Coordenador Adjunto do Colégio de Presidentes e Presidente do Crea-RR; Presidente do Confea, Eng. Civ. Joel Krüger; Diretor Presidente da Mútua, Eng. Civ. Paulo
Roberto de Queiroz Guimarães e a Eng. Civ. Maria de Fá�ma Ribeiro Có, Pres. do Crea-DF (anfitriã).
 
 

3. INFORMES POLÍTICOS - INSTITUCIONAIS

 
 

3.1
ASSUNTO: Informes do Coordenador do Colégio de PresidentesPresidente do Crea-SP

RELATOR: Eng. Civ. Antonio Carlos de Aragão

 
Deu bom dia a todos, cumprimentou o Pres. Joel, o Pres. da Mútua Paulo Guimarães, a Diretoria da Mútua Giucélia e a todos os presentes. Estamos finalizando os 
alguns dos colegas vão nos deixar neste final de ano. Costumo dizer que uma vez Presidente de Crea será sempre Presidente de Crea. Desejo sucessos e agradeço
pelos presidentes que estão se despedindo por ter cumprido os seus mandatos de três anos. Falou que o Pres. Ulisses não pôde vir a esta reunião por probl
possamos apresentar boas propostas. Estaremos presentes na próxima Plenária do Confea. Parabenizou aos novos presidentes eleitos, como também aos presiden
de 2021 as 2023.
 

3.2
ASSUNTO: Informes do Presidente da Mútua

RELATOR: Eng. Civ. Paulo Roberto de Queiroz Guimarães

 
Cumprimentou a todos. No momento faremos a apresentação dos números da Mútua em 2020, e uma abordagem de 1978 até final de 2020, passando à ap
a�vidades e, dentre outros dados, ressaltamos: 1 – No período de 9/1/1978 a 13/11/2020 �vemos um total de 144.668 associados, sendo 95.071 contribuintes; 30
corpora�vos; 2 – De 1/1/2020 a 27/11/2020 foi aprovado um total de R$ 181.351.105,16 em bene�cios aos profissionais; 3 – Liberação do pecúlio por morte pa
total de R$ 1.495.000,00; 99 famílias em 2019 num total de R$ 1.787.000,00; 105 famílias em 2020 no total de R$ 2.045.000,00; 4 – Quanto aos bene�cios neste 
destacamos: 4.1 – Reembolsável – foram 86 para um total pago de R$ 841.585,33, encontrando-se em análise mais 13 no valor de R$ 156.000,00; 4.2 – Social Covid
R$ 113.905,00, encontrando-se análise mais 10 a ser pago um valor de R$ 10.450,00; 5 – Inadimplência baixa, ou seja, para os reembolsáveis, �vemos um índice de
em 2020: R$ 140.526.475,42 de receitas para R$ 47.295.233,42;7 – Receitas com Anuidades em 2020 – R$ 11.684.328,61; 7 – Plano de Complementação de Apo
87.978 par�cipantes para um patrimônio líquido de R$ 215.945.214,91. A rentabilidade do Plano Tecnoprev em 2020 foi de 24,90% bem superior à poupança em to
 

3.3
ASSUNTO: Informes da Presidente do Crea-DF

RELATOR: Eng. Civ. Maria de Fátima Ribeiro Có

 
Saudou a todos e disse da honra em ser anfitriã do evento, apesar do Confea está à frente de todo processo de organização. Temos a certeza de que teremos uma
sucessos a todos.
 

3.4
ASSUNTO: Informes do Presidente do Crea-RR

Relator: Eng. Agr. Wolney Costa Parente Júnior

 
Saudou a todos. É uma sa�sfação em ver o Aragão assumindo, seja bem-vindo. Bom evento a todos. Dizer que deu tudo certo na 5ª reunião do CP em São Paulo, 
guerreiro, mesmo que problemas de saúde, par�cipou via internet. Agradeço ao Pres. Joel pela parceria com os Creas. Quando assumi o Crea-RR fui chamado pela C
prestes a sofrer uma intervenção. Disse que não aceitava essa situação e pedi um prazo. O Pres. Evandro, Crea-PE, me deu um apoio, como também o Cons. Fed. La
milhões de reais que era uma quan�a enorme. Tivemos apoio do Rossafa (Chefe de Gabinete do Confea) e do Reynaldo (SIS) que também nos ajudaram. Recuperam
�vemos dois superávits. Antes sorteávamos os funcionários que iam receber o salário do mês  e agora está tudo em dia. Se não me engano, acho que fomos o Cre
nas eleições. Apresentou o Novânio e disse da sua importância na minha gestão.
 

3.5 ASSUNTO: Informes do Presidente do Confea
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RELATOR: .Eng. Civ. Joel Krüger

 
Bom dia a todos. Saudou a mesa dire�va. Desejo que possamos fazer uma boa gestão com todos nos próximos três anos. Nossa reunião iria ocorrer em Flor
condições sanitárias ela não pode ser realizada lá e fizemos todos os trâmites urgentes para trazê-la para Brasília-DF. Agradeço à Preidente Fá�ma que semp
demandas do CP. Vamos nos reunir com os novos presidentes durante esta reunião e, em separado, iremos fazer um acolhimento especial amanhã, com a apr
gestores do Confea. Vamos assinar o convênio hoje com a ABNT. Vamos fazer um encontro de líderes em 2021 diferente em fevereiro. Os fóruns ocorrerão em loca
para que os colegiados possam escolher os seus coordenadores e fazer os calendários. A data da SOEA está complicada. No primeiro semestre de 2021 já discu�mo
não poderá ocorrer. No segundo semestre vamos ter de ver com o decorrer da situação da pandemia do Coronavírus até lá. Aprovamos todas as renovações do terço
plenária. Aprovamos a maioria dos orçamentos dos Creas para 2021, mas que na plenária de dezembro devemos aprovar o restante. Temos dois processos eleitora
financeiros da Mútua, como também nesta próxima quarta-feira teremos a eleição do representante das ins�tuições de ensino da engenharia. O Cons. Osmar está
mandato, temos três chapas. Ficamos à disposição dos presidentes nesses três dias, podendo ser aqui na assembleia ou reservadamente, especialmente aos no
2021/2023. É importante que os presidentes de Creas realizem em janeiro as suas plenárias e escolham os coordenadores de câmaras para que possam vir em feve
Fez uma apresentação do Programa Mulher informando os avanços conseguidos no seu mandato. Quanto à inserção internacional, temos convênios com Portuga
países africanos, com a Bolívia e a Argen�na. Na Agronomia devemos fazer um convênio com a cer�ficação profissional da agronomia com os Estados Unidos. D
Estratégico, está na pasta de todos os presidentes entregues aqui nesta reunião. Fizemos uma aproximação muito grande com o Itamara� para que conheçam es
Confea. Desejo uma excelente reunião para todos.
 

3.6
ASSUNTO: Informes da Presidente do Crea-PE

RELATOR: Eng. Civ. Evandro de Alencar Carvalho

 
Saudou a todos. Em 2015 fizemos a estreia neste colegiado e disse que faríamos tudo para ajudar. Aprendi muito de como fazer e não fazer na presidência do Cre
apoio e saúde, como também a minha família que me deu todo apoio e teve muita paciência com minhas ausências no lar. Criamos os seguintes projetos, dentre ou
Estrada; Plenária I�nerante; Blitz do Crea; Conversa com o Presidente; Crea Sustentável, Obras Prioritárias; Crea 100% on line; CAIS – Cer�dão de Acervo Social;
Terminamos com a consciência tranquila do trabalho que fizemos. Conhecemos muita gente nesses seis anos de mandato. É um trabalho de forma honorífico m
abraço e agradecimentos a todos.
 

3.7
ASSUNTO: Informes do Presidente do Crea-CE

RELATOR: Eng. Civ. Emanuel Maia Mota

 
Bom dia a todos. Não pude estar presente em São Paulo por mo�vos profissionais. Os trabalhos do Crea-CE este ano de 2020 pra�camente foi apenas para tocar a
do Sistema Confea/Crea nesse período foram expostas, especialmente porque muitos profissionais vêm o nosso Sistema tão nega�vo. Vamos fazer os processos d
Confea tanto dos Creas. É muito bom rever a todos e principalmente com saúde.
 

3.8
ASSUNTO: Informes do Presidente do Crea-SC

RELATOR: Eng. Agr. Ari Geraldo Neumann

 
Saudou a todos. Quero registrar os agradecimentos pela compreensão de todos devida às nossas dificuldades em poder fazer esta 6ª reunião em Florianópolis. 
hotéis e apenas dois concordaram em recepcionar o evento com restrições. A contaminação do Coronavírus-19 se encontra intensa em Florianópolis. Trazer par
adequada, agradeço a Joel e Aragão por esta decisão. Aproveito para agradecer ao Assessor do CP, Geol. José Fernandes, pela ajuda e competência frente às c
período em que coordenamos o CP. Deixou-me tranquilo para conduzir as reuniões e tomar decisões. Não foi fácil coordenar o CP e Presidir o Crea-SC no tran
Coronavírus. Mas �vemos apoio de muitas pessoas, especialmente dentro do Confea e no Crea e procuramos desenvolver um bom trabalho. Obrigado a todos.
 

3.9
ASSUNTO: Informes do Presidente do Crea-SE

RELATOR: Eng. Agr. Arício Resende Silva

 
Bom dia a todos. Cumprimento a mesa e, em extensão, a todos os presidentes atuais e os novos presidentes eleitos. Parabenizo ao Confea pela decisão de trazer os
reunião. Estamos por duas gestões, sendo esta a minha úl�ma reunião do CP, mas como militante do Sistema vou con�nuar ajudando. Tenho certeza de que os 
excelente trabalho.
 

3.10
ASSUNTO: Informes do Presidente do Crea-MS

RELATOR: Eng. Agr. Dirson Artur Freitag

 
Bom dia a todos. Agradeço o convívio com todos vocês e parabenizo aos colegas que se reelegeram e aos novos que Deus os ilumine nessa trajetória junto às gestõe

3.11
ASSUNTO: Informes do Vice-Presidente do Crea-TO

RELATOR: Eng. Amb. Benjamim Frederico Anders

 
Bom dia a todos. O Pres. Marcelo durante os seis anos fez uma excelente gestão frente ao Crea-TO. Poucos se dispõem a par�cipar diretamente do Sistema, é di�cil.
 

3.12
ASSUNTO: Informes da Presidente do Crea-AP
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RELATOR: Eng. Civ. Edson Kuwahara

 
Cumprimento a todos. Informo a tragédia do apagão no dia 16 de novembro em 16 municípios do Amapá. Tivemos revezamento de energia, por bairro, que era 
Pres. Joel me ligou para fazermos um grupo ou comissão para acompanhar o problema. Não instalei naquele momento porque o povo não queria saber quem era 
restabelecesse a energia. No dia 24 quando voltou a energia, aí sim, instalamos a comissão e explicamos ao Cons. Daniel e ele foi sensível. Essa comissão está traba
um par�cipante que trabalhou no Amapá nessa área, conhece tudo da distribuição da energia elétrica.
 

3.13
ASSUNTO: Informes do Presidente do Crea-RO

RELATOR: Eng. Ftal. Carlos Antonio Xavier

Saudou a todos. Parabenizo aos presidentes que estão concluindo seus mandatos. Aprendi muito com vocês, muito obrigado. Temos poucos informes porque passa
Crea devido às eleições. Desejo uma semana boa de trabalho.

3.14
ASSUNTO: Informes do Presidente do Crea-AC

RELATOR: Eng. Agr. Carminda Luzia Silva Pinheiro

 
Bom dia a todos. Dou boas-vindas aos novos presidentes. Em especial quero enaltecer a parceria com a Pres. eleita Eng. Civ. Carmem que me ajudou bastante nes
novembro o processo de transição, montamos uma comissão, para que a Carmem tome ciência da situação financeira do Crea. No dia 18 de dezembro passaremos o
 

3.15
ASSUNTO: Informes do Presidente do Crea-AM

RELATOR: Eng. Civ. Afonso Luiz Costa Lins Junior

 
Bom dia a todos. Quero informar que nos dias 5 e 6 de novembro fizemos o fórum dos Crea Norte com a par�cipação da Eng. Carmem (Crea-AC) e do Eng. Dan
Quero cumprimentar o Aragão e o Wolney pela administração do CP nesses dois anos. Cumprimento o Pres. Joel pela recondução à Presidência do Confea. Te
excelente administração nesses próximos três anos. Também estamos com aumento da contaminação do Covid no Amazonas e temos perdido alguns profissionais a
no Amazonas.
 

3.16
ASSUNTO: Informes do Presidente do Crea-AL

RELATOR: Eng. Civ. Fernando Dacal Reis

 
Bom dia a todos. Cumprimento a Pres. Fá�ma que é a única mulher da mesa. Parabenizo o Joel e os Conselheiros Federais pela vinda de novos presidentes
Apresentou a Pres. Eng. Civ. Rosa. A primeira mulher presidente do Crea-AL. Fizemos no Regional uma verdadeira renovação, em especial a eleição de uma mulher p
 

3.17
ASSUNTO: Informes do Presidente do Crea-ES

RELATOR: Eng. Civ. Lúcia Helena Vilarinho Ramos

 
Bom dia. Cumprimento a todos, em especial parabenizo ao Pres. Joel pela reeleição e desejo muitos sucessos na con�nuidade de sua gestão. Parabenizo ao C
respostas rápidas e vai atrás das demandas do CP junto ao Confea com muita propriedade. Estou muito feliz em retornar ao CP, fiz muitos amigos aqui, pessoas 
uma boa gestão no Crea-ES. Enfrentamos em 2018 e 2019 grandes desafios e �vemos que atuar com muita determinação. Em 2020 fomos surpreendidos com a
eleitoral longo e desgastante em que ficamos quase sete meses afastada da presidência do Regional. Fizemos diversos mu�rões na fiscalização, adquirimos veículo
de ordem eletrônico; implantamos o projeto boas-vindas para o acolhimento de profissionais; inauguramos um espaço concedido a Mútua para atender o bene�c
inves�mos na valorização profissional com mais de 600 cursos; implementamos o colégio de ins�tuição de ensino e de en�dades de classe; �vemos a cer�ficaçã
qualidade, inauguramos o planejamento estratégico; melhoramos muito nossa atuação nas redes sociais, destaque também para o nosso plenário que traba
competência. Agradeço a toda a equipe do Confea que sempre me atendeu muito bem. Agradeço aos profissionais que me levaram para a presidência do Crea
convicção de que fiz o melhor que pude. Agradeço aos senhores deste colegiado que me apoiaram e ajudaram nesses dois anos.
 

3.18
ASSUNTO: Informes do Presidente do Crea-GO

RELATOR: Eng. Agr. Francisco Almeida

 
Dada a palavra ao presidente pelo Coord. Aragão, falou que estava com quatro processos a serem discu�dos nesta reunião e abiu mão da fala
 

3.19
ASSUNTO: Informes do Presidente do Crea-RJ

RELATOR: Eng. Eletric. e de Seg. do Trab. Luiz Antônio Cosenza

 
Parabenizou aos presidentes eleitos e não eleitos, em especial a Pres. Lúcia que fez muito por nossa região. Ainda temos a primeira onda da pandemia no Rio de
abusando da sorte. Quero dizer que o Confea deveria ver a questão da empresa par�cular que deu esse problema de falta de energia no Amapá. Pres. Édson leve 
irresponsabilidade de uma empresa privada, isso é o que ocorre em priva�zar áreas estratégicas.
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3.20 ASSUNTO: Informes do Presidente do Crea-PA

RELATOR: Eng. Civ.  Carlos Renato Milhomem Chaves

 
Saudou a todos e fez dois registros de morte de dois conselheiros do Crea-PA pela Covid-19.
 

3.21
ASSUNTO: Informes da Presidente do Crea-PR

RELATOR: Eng. Civ. Ricardo Rocha

 
Saudou a todos e disse da dificuldade do deslocamento do interior do Paraná até Brasília. Quero fazer um registro do excelente trabalho do Pres. Ari na subs�tuição 
como também parabenizar o Aragão e o Wolney pela condução do CP em 2020. As palestras do 1º Sepeag estão disponíveis no site e este evento é gratuito. Temos 
com outros Conselhos. É bom estar com todos aqui. Estou acompanhado do Eng. Civ. Dante Alves Medeiros Filho, que tem me ajudado na administração do Crea
apresento a proposta dele ao Confea nos seguintes termos: Seja formada uma comissão para elaborar ações com vistas à aproximação do Sistema Confea/Crea co
para o acompanhamento da implantação das diretrizes curriculares de forma  estabelecer colaborações mútuas, entre outras, pelas seguintes razões: 1 – As ins�tu
têm se movimentado no sen�do de elaborarem novas diretrizes curriculares; 2 – As novas diretrizes curriculares trazem orientações que visam a flexib
contemporaneamente na solução de projetos polí�cos e pedagógicos dos cursos de graduação; 3 – Há possibilidade de ocorrer conflitos na concessão de a
Confea/Crea devido à flexibilização dos projetos polí�cos/pedagógicos em cursos presenciais e EAD. O Pres. Ricardo combinou com o Coord. Aragão que vai enviar
sobre o assunto.
 

3.22
ASSUNTO: Informes do Presidente do Cre-MA

RELATOR: Eng. Eletric. Berilo Macedo da Silva

 
Bom dia a todos. Não estou de forma presencial nesse evento por conta dessa pandemia, já que faço parte do grupo de risco. Parabenizo os presidentes eleitos e r
uma ó�ma gestão. Quero agradecer a todos os presidentes e aos diretores da Mútua que muito contribuíram com a nossa gestão, em especial ao Pres. Joel. Peço a
de mandato.
 

3.23
ASSUNTO: Informes do Presidente do Crea-RO

RELATOR: Eng. Ftal. Carlos Antonio Xavier

 
Bom dia a todos. Encontro-me por videoconferência devido a problemas de saúde na família. Parabenizo ao Aragão e ao Wolney. Encaminhamos na semana pass
eleição do Cons. Lúcio como diretor financeiro da caixa de assistência. Parabenizo aos novos presidentes eleitos e os reeleitos e dizer que o Crea-PI está à disposiç
Crea-BA e Pres. Jorge Luís do Crea-ES que são meus amigos, desejo muita sorte a eles e estamos à disposição para ajudar no que for preciso.
 
 
 

4. ASSINATURA DO CONTRATO ABNT x SISTEMA CONFEA/CREA e MÚTUA

 
 

4.1
ASSUNTO: Assinatura do Contrato Confea x ABNT

RELATOR: Eng. Civ. Joel Krüger (Confea) e Eng. Civ. Mario William Esper (ABNT)

 
No início da reunião, logo após as falas da mesa dire�va, foi instalada a cerimônia de assinatura do Contrato ABNT x Sistema Confea/Crea, cujo objeto é o fornecim
virtual dedicado (link digital) ao banco de dados ABNT Coleção, contendo todas normas técnicas vigentes e atualizadas do acervo da ABNT e da Associação Mer
AMN, bem como o fornecimento, com desconto, de canal de acesso virtual dedicado (link digital) ao banco de dados ABNT Catálogo e a filiação dos contratantes co
Colaborador Mantenedor da ABNT. Em seguida, fizeram uso da palavra:

Pres. Joel (Confea): Fez uma apresentação em que trouxe detalhes do funcionamento do contrato, avanços em relação ao contrato do ano passado e disse da importânc
fazer essa parceria com a ABNT, especialmente para os profissionais que terão mais facilidades em conseguirem as normas.

MÁRIO (ABNT); A legislação brasileira é clara no sen�do de que se uma norma não foi emi�da ou es�ver desatualizada por mais de cinco anos, adota-se im
internacionais. Estas normas internacionais interessam ao Brasil. Dessa forma, a ABNT está par�cipando do fórum internacional. O Brasil vai propor uma norma
desmatamento do Amazonas e dos outros cinco biomas que o Brasil possui, ideia do Vice-Presidente do país Gen. Mourão. Meu sonho é distribuir a norma grat
ainda não podemos fazê-lo, pois a ABNT é uma en�dade privada e não tem apoio financeiro do governo, ressaltando que 30% de sua arrecadação vem das venda
ABNT sobre uso de máscaras e outros equipamentos para a pandemia, respirador por exemplo, foi usada por diversos governos estaduais e federal. São oito no
gratuitamente no site da ABNT. Acredito que não vamos mais ter reuniões presenciais das comissões temá�cas da ABNT. Devemos estudar um modo de como
par�cipar dessas comissões internas da ABNT. Nossa associação foi chamada pelo Governo Federal para fazer uma norma sobre proteção de dados, como ta
eficiência dos processos. Estamos saindo bem fortalecidos dessa pandemia. A cer�ficação profissional é uma ferramenta importante para o país, estamos estudando
Mais uma vez agradecemos a parceria ABNT x Confea e Mútua que é muito importante para os profissionais e toda a sociedade.  Muito obrigado a todos.
 
 
 

5. INFORMES DOS COORDENADORES DE COMISSÕES
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5.1
ASSUNTO: Informes do Coordenador da CAIS

RELATOR: Eng. Civ. João Carlos Pimenta

 
Saudou a todos. Durante este ano de 2020 a CAIS tratou dos seguintes assuntos: 1 – Acordo de cooperação nacional (MDR; ANM; MDR – CAU – Sec. De Educação;
Acordo de Cooperação no Brasil com entes par�culares (Mercado Livre; ABNT); 3 – Com ins�tuição internacional (Engenheiros da Espanha e da Argen�na); 4 
Ministério de Energia; Conselho Nacional dos Deficientes; Proteção Ambiental do Planalto Central; Projeto Seguro Agricultura do MMA; Ministério da Ciência
Americana de Ciência Agrícola; 6 – Programa Mulher nos Creas; 7 – Inserção Internacional; 8 – Aprovação das revisões de credenciamentos da 21 en�dades naciona
 

5.2
ASSUNTO: Informes do Coordenador da CEEP

RELATOR: Eng. Agr. Annibal Lacerda Margon

 
Em 2020, analisamos em torno de 1.600 processos. Vamos realizar 14 e 15 de dezembro o Encontro Nacional da Fiscalização com os 27 Creas. As reuniões das Co
par�r de setembro de 2020 devido à pandemia.
 

5.3
ASSUNTO: Informes do Coordenador da CEAP

RELATOR: Eng. Agr. Luiz Antonio Corrêa Lucchesi

 
Saudou a todos. A CEAP aborda muito o mérito da Lei nº 5.194/66. Foram 68 processos de diplomados no exterior analisados neste ano de 2020. Temos em torn
ensino superior registrados no nosso Sistema. Apenas 37% de cursos EAD foram considerados pelo MEC com insa�sfatórios. Temos 105 mil vagas na engenha
Congresso Americano de Agronomia nos Estados Unidos. É possível termos o piloto da cer�ficação internacional da agronomia até junho de 2021. Lembramos das
conselhos profissionais, a CEAP par�cipou do levantamento técnico para embasar essas ações. Tenho falado no papel do Confea nesse campo de cursos de b
profissionais despreparados para o mercado. Tivemos reuniões no MEC sobre o assunto. Nas questões dos tecnólogos e de nível médio fizemos uma comparação 
que o soldado tem atribuições de sargento e o sargento de generais. O MEC recebeu com muita atenção, mas que parou tudo de novo. Peço ao Pres. Ari a inte
responsável pela educação no Senado para que possamos fazer uma reunião para levarmos os problemas. Precisaríamos ter uma maior par�cipação do MEC na fi
deficitárias. O Dep. Pedro Cunha Lima nos recebeu na comissão de educação da câmara devido à influência do Pres. Aragão. O nosso jurídico nos pediu que embas
ações judiciais contra os VFT.
Pres. Francisco (Crea-GO): Parabéns ao Coordenador da CEAP pela apresentação.  Trago a experiência do nosso Crea que fiscalizamos nesses úl�mos três anos v
Seguramos o máximo o registro de alguns profissionais de EAD, especialmente escolas que não �nhas polos. Entramos com denúncia no MP e a secretaria de educa
Até agora não vimos resultado nenhum, ficou só na nossa denúncia.
Enquanto estudante, o profissional fica em curso ruim e depois que forma fica denunciando o Crea que deveria ter feito fiscalização nessas escolas.
Pres. Emanuel (Crea-CE): O que está sendo feito quanto aos técnicos agrícolas.
Vice-Pres. Eng. Civ. Osmar Barros: Estamos trabalhando em três frentes quanto aos cursos de engenharia que estão sendo criados: 1 – Esfera Judicial; 2 – Açã
Administração que é a nossa fiscalização nesses profissionais que são leigos. Par�cipamos nos úl�mos dois anos da implantação das diretrizes curriculares da eng
adiamento por mais um ano devido à pandemia. A Cer�ficação Profissional é um passo importante para o nosso Sistema. Precisamos fazer estudos nesse se
ins�tuições de ensino e cursos. O MP entendeu que o Confea tem de falar nas aprovações e revisões de cursos.
Pres. Luís (Crea-BA) – Recebi na semana passada uma denúncia de um engenheiro agrônomo que estava sendo demi�do porque o técnico agrícola tem as mesmas a
 

5.4
ASSUNTO: Informes do Coordenador da CONP

RELATOR: Eng. Ftal. Ricardo Luiz Ludke

 
Boa tarde a todos. Na reunião anterior fizemos uma explanação de todos os processos deliberados na CONP e as dificuldades com a pandemia. Na úl�ma reun
apreciações de todas as renovações do terço dos Creas. Compar�lho da preocupação do Pres. Luis (BA) de que poderá haver um predomínio de IE sobre as en�d
dos plenários. Quando houver a federalização poderíamos ver uma alteração nesse sen�do. Hoje não posso deixar de atender a Lei 5194/66.
Pres. Luiz (Crea-BA) – Levantou o aumento indiscriminados de ins�tuições de ensino e no futuro poderemos ter a prevalência sobre as en�dades nos plenários dos C
Pres. Emanuel (Crea-CE) – Deu uma sugestão ao Lucke que fiscalize as en�dades de classe no sen�do de ver se as relações de associados são reais ou não.
Pres. Carminda (Crea-AC) – Agradeceu a CONP o aumento do número de representações no plenário do Crea-AC isso vai ajudar muito a Pres. Carmem na composiçã
 
 

5.5
ASSUNTO: Informes do Chenceler da Comissão de Mérito

RELATOR: Eng. Mec. Carlos de Laet Simões Oliveira

 
Cumprimentou a todos. Nos reunimos nos dias 26 e 27 deste mês de novembro e apreciamos 50 indicações para as homenagens e selecionamos os 12 agraciados p
 

5.6
ASSUNTO: Informes do Coordenador da CEF

RELATOR: Eng. Agr. João Bosco de Andrade Lima Filho

 
Vamos realizar as eleições para os representantes de IES no próximo dia 2/12 a par�r das 14h. Temos 42 delegados que votarão para escolha de três chapas. Está e
para diretores financeiros em alguns estados. Esperamos homologar os eleitos até 3 de janeiro de 2021. Pedimos aos presidentes aqui presentes que levem os no
CER regionais pela excelente organização do processo eleitoral.
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5.7 ASSUNTO: Informes do Coordenador da CCSS

RELATOR: Eng. Civ. Carlos Eduardo de Vilhena Paiva

 
Passaram na CCSS todas as propostas orçamentárias dos Creas referentes ao exercício de 2021. Todos os pedidos do PRODESU estão bem encaminhados. A CCSS
Mútua em até 5% sua par�cipação no Prodesu o que fica próximo da contribuição do Confea, será escalonada nos próximos anos. Disse que fará o possível para
pensar porque em algumas situações tem-se até a perda de receitas por não ter a legislação adequada para conceder certos descontos ou receber à vista.

Pres. Dirson (Crea-MS) – Pediu atenção especial a proposta sobre REFIS que ele apresentou recentemente.

Pres. Carlão (Crea-RO) – Fez o mesmo pedido que o Dirson.

Pres. João Valente (Crea-MT) – despediu-se de todos porque não ter sido reeleito. Parabenizou o trabalho da CCSS em 2020 sempre sensível aos anseios dos Creas.

 
 

6 – APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA SÚMULA DA REUNIÃO ANTERIOR

 

6.1

ASSUNTO: Súmula da Quinta Reunião do Colégio de Presidentes ocorrida no período de 28 a 30 de outubro de 2020, em São Paulo-SP, e também por videoc
consequências provocadas pela doença Covid-19 dada pelo Coronavírus.

INTERESSADO: Colégio de Presidentes do Sistema Confea/Crea e Mútua

CONCLUSÃO: Após a análise dos presentes na reunião, foi aprovada por unanimidade, e sem emendas, a Súmula da Quinta Reunião do Colégio de Presidentes ocorr
a 30 de outubro de 2020, em São Paulo e de forma virtual. Ressaltamos que a minuta dessa súmula �nha sido enviada antecipadamente por e-mail a todos os
Presidentes.

 

7 – LEITURA, DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA PAUTA DA REUNIÃO

 

7.1
ASSUNTO: Pauta da sexta reunião ordinária do Colégio de Presidentes que ocorreu por videoconferência

INTERESSADO: Colégio de Presidentes do Sistema Confea/Crea e Mútua

 
CONCLUSÃO: Posta em discussão a pauta preliminar da sexta reunião pelo Coordenador Aragão, os presidentes dos Creas GO e MS incluíram mais três assuntos n
por unanimidade dos presentes.
 

 

8 – APRESENTAÇÃO DO QUADRO DE DEMANDAS DAS PROPOSTAS DO COLÉGIO DE PRESIDENTES - GERÊNCIA DE RELAÇÕES INSTITUCIONA

 
A Eng. Eletric. Fabyola Gleyce (Gerente da GRI): Realizou a apresentação esta�s�ca das situações das propostas do CP dos anos de 2018, 2019 e 2020, no âmbito do
Ana Adalgisa – Cobrou a Proposta 42/2019 sobre o Crea-JR que se encontra na GCI desde agosto de 2019 sem análise.
 
Reynaldo (Superintendente da SIS) – Falou que estava na GCI com parecer pela inadmissibilidade. O Pres. Joel nos pediu que este assunto fosse novamente rean
gerente da GCI ficou de fazer outra análise.
 
Pres. recém-eleito Jorge (Crea-ES) – Falou de uma proposta de dezembro do ano passado (Prop. 51/2019). Sugeriu que fosse feita uma comissão interna no CP par
de resolução sobre o PDV.
 
Pres. Consenza (Crea-RJ) – Temos 87 aposentados no RJ. Foi-nos perguntado certas coisas pelo Confea que não temos como fazer os estudos pedidos pela PROJ qua
 
Pres. Édson (Crea-AP) – Levantou a questão da Proposta 54/2029 – Res. 1050/2013 que foi rejeitada. O Coord. Aragão pediu a assessoria técnica do Confea qu
porque ela foi arquivada e amanhã ou quando da discussão do item 22 voltaremos a discu�r o assunto. Todavia, a ideia que seja apresentada nova proposta pelo Pre
isto.
 

 

9 – INFORMES DO SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DE ESTRATÉGIA E GESTÃO - SEG

 
Abordou os seguintes assuntos: 1 - Relatório de Gestão do Confea de 2019;  2- Em 5 e 6 de novembro foi realizado o Encontro Nacional de Planejamento e Gestão
outras coisas foi discu�da a Padronização de dados e resultados dos processos finalís�cos do Sistema Confea/Crea, visando a apresentação dos Relatórios de Gestão
integrado dos Creas e do Confea, cujo prazo é 31 de março de 2021; 3 – Primeiro Encontro Técnico de Inovação – Inovar que se deu em 25/11/2020 totalmente
iniciar um movimento de incen�vo à cultura de inovação no Sistema Confea/Crea, promover reflexões e despertar o desejo de se fazer diferente; 4 – Realizado o Ed
9/2020 – Confea para contratação de empresa especializada para o fornecimento de licenças de uso de  so�ware corpora�vo de conferência (salas de video
vencedora a Solução StarLeaf, com um contrato de 36 meses, até 100 par�cipantes em cada sala; até 3000 visualizadores para transmissão ao vivo e Cessão de 1 lice
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(15): AL, AM, AP, BA, ES, MA, MT, PA, PB, PR, RJ, RR, SC, SE e TO;  5 - Versão digital da Carteira de iden�dade Profissional do CREA, em que o Confea foi o conselh
testes de compa�bilidade dos dados biométricos com o TSE, para integração ao DNI; 6 - Recomendações da Auditoria 201700097 da Controladoria Geral da União-
de dados que contemple ARTs registradas nacionalmente b) Garan�r a u�lização, em âmbito nacional, dos modelos de ARTs norma�zados pelo Confea c) Compa�
pelos Creas para registro de ARTs; 7 - Ações em andamento na SEG:  Integração como Crea-DF para envio automá�co de ARTs e abertura do Livro de Ordem. Em fa
técnico de TI da Mútua; Sistema Único Integrado - Projeto em fase inicial visando a contratação de sistema corpora�vo a ser u�lizado pelos Creas e pelo Confea em
de dados única / Regras únicas / Uniformidade e Integração com Creas com sistema corpora�vo próprio Comitê Gestor; SEI Mul�órgãos - Nova versão do SEI - Dis
de Pe�cionamento Eletrônico.
 

 
 

DATA: 1/12/2020

 

10 - CREA-PE: UM PROJETO PARA O BRASIL - PRINCÍPIOS NORTEADORES

 
Eng. Civ. João Recena – São quatro os princípios norteadores propostos para o Brasil:
 
a) Garan�a da soberania nacional: do que é nosso, nos prepararemos para cuidar nós mesmos;
 
b) Construção democrá�ca: decidiremos nosso des�no pelo voto popular, pela par�cipação cidadã, respeitando a Cons�tuição;
 
c) Opção pela sociedade solidária: nosso dever como concidadãos é construir um país bom para todos; e
 
d) Compromisso com a sustentabilidade econômica e ambiental: temos como meta a prosperidade conciliada à preservação do meio ambiente.
 
 
OBS: Ficou aprovado que os itens 13,24 e 26 serão agrupados numa mesma proposta pela Pres. Fá�ma para entrarem em bloco, uma vez que se trata de mesmo a
1066/2015.
 

 

 02/12/2020

 

11 - ASSUNTOS DIVERSOS

 
Item 25 – Pres. Ricardo Rocha (Crea-PR) – Diretrizes curriculares: fez uma rápida explanação e combinou com o Coord. Aragão que vai enviar uma proposta para o C
 
Pres. Francisco – Temos uma oportunidade para fazermos importantes alterações nas diretrizes, que sejam mais modernas e que não baixe o nível de aprendizado d
 
Pres. Luizão (Crea-BA): Acho importante que se faça um grupo para discu�r as diretrizes. Já fiz uma proposta mas não foi acatada.
 
Dr. Igor (PROJ) – Temos três Ações Civis Pública em andamento contra o CFT em trabalho conjunto com a CTHI, CEAP e CAIS. A PROJ tem feito todos os esforç
conselhos profissionais. Precisamos de embasamento técnico.  Todos podem ser Amicus Curae (Crea, en�dades, sindicatos, etc.). Temos outras resoluções que esta
perto é que fala de atribuições de geólogos e geográficos para entrarmos contra o CFT.
 
Pres. Fá�ma Có (Crea-DF): Sugeriu que fossem inseridos os assessores nos convites para par�ciparem das reuniões por videoconferência.  O Assessor do CP, Geol. Jo
que isso sempre é feito, tendo enviado cerca de 100 links com convites por reunião aos Creas, incluindo dos assessores.
 
Em seguida foi passada a palavra para os presidentes para as considerações finais e despedidas dos que estão saindo.
 
Por úl�mo, foi passado um vídeo ins�tucional do Confea sobre a importância da engenharia brasileira.
 

 
 

12 –  PROPOSTAS APROVADAS

 

12.1
ASSUNTO: Encontro de representantes dos Creas que acompanham as formulações das propostas do Colégio de Presidentes com membros da GRI, GD

RELATOR: Pres. Antonio Carlos de Aragão (Crea-PB)

Proposta nº
035/2020

 
PROPOSITURA: Requer-se ao Confea que autorize e custeie um encontro de dois dias de duração em Brasília-DF, podendo ocorrer concomitantemen
27 empregados ou assessores de Creas, sendo um por Conselho Regional, de preferência no primeiro trimestre de 2021, que atuam nessa área d
Colégio de Presidentes, cujo treinamento se dará com integrantes da Gerência de Relacionamentos Ins�tucionais – GRI; Gerência de Desenvolvim
Gerência de Conhecimento Ins�tucional – GCI para a troca de experiências e orientações quanto à formulação de propostas desse colegiado

 
ENCAMINHAMENTO: Encaminhar a GRI para instrução, análise e deliberação da CAIS e posterior envio ao Plenário do Confea.
 



18/11/2021 13:20 SEI/Confea - 0433228 - Súmula

https://sei.confea.org.br/sei/controlador.php?acao=documento_imprimir_web&acao_origem=arvore_visualizar&id_documento=508959&infra_si… 11/18

12.2
ASSUNTO: Indicações de profissionais que comporão as vagas disponíveis no Plenário do Crea

RELATOR: Pres. Antonio Carlos de Aragão (Crea-PB)

Proposta nº
036/2020

 
PROPOSITURA:  Propor ao Confea que oriente aos 27 Conselhos Regionais de Engenharia e Agronomia – Creas:
 
1) Que concedam o prazo de até 15/01/2021 para que as En�dades de Classe e Ins�tuições de Ensino realizem suas eleições/indicações de profissio
disponíveis no Plenário do Crea;
 
2) Que realizem a 1ª Plenária de seus regionais até o dia 22/01/2020 e encaminhem as informações de composição das Câmaras ao Confea, para 
diárias, até o dia 25/01/2020;
 
3) Que na Decisão Plenária de composição das Câmaras constem as indicações de Coordenador e Coordenador Adjunto e quando não exis�
determinada modalidade no Crea, o representante da modalidade.
 

 
ENCAMINHAMENTO: Encaminhar a CONP para análise e deliberação e posterior envio ao Plenário do Confea para a decisão final.
 

12.3
ASSUNTO:  Altera o art. 30 da Resolução nº 1.007/2003 do Confea

RELATOR: Pres. Francisco Antônio S. de Almeida (Crea-GO)

Proposta nº
037/2020

 
PROPOSITURA:  Frente ao exposto no item Situação Existente, faz-se necessária a alteração do art. 30 da Resolução nº 1.007/2003, excluindo-se os i
inciso II, ficando com a seguinte redação:

Art. 30. A interrupção do registro é facultada ao profissional registrado que não pretende exercer sua profissão, e que atenda a seguinte condição:

I – não ocupe cargo ou emprego para o qual seja exigida formação profissional ou para cujo concurso ou processo seletivo tenha exigido título profissio
Sistema Confea/Crea.

 
ENCAMINHAMENTO: Encaminhamento a GRI para formalização do processo e envio para a GCI, seguido dos demais encaminhamentos de praxe à estrutura auxilia
deliberação da COMP e posterior manifestação do Plenário do Confea.
 

12.4
ASSUNTO: Dilação de um dia nas Reuniões Ordinárias do Colégio de Presidentes, para a realização dos Fóruns Regionais

RELATOR: Pres. Francisco Antônio S. de Almeida (Crea-GO)

Proposta nº
038/2020

 
PROPOSITURA: Frente ao exposto no item Situação Existente pleiteamos o acréscimo de um dia para a realização dos Fóruns Regionais, a sere
antecede as Reuniões Ordinárias do Colégio de Presidentes.

Desta forma, os Presidentes, organizados por regiões geográficas poderão realizar a sistematização de suas propostas para apresentação a ser realizada n

A equipe técnica do Confea, a qual desloca-se previamente aos locais das Reuniões Ordinárias para fins de organização e logística poderá constatar a ve
presidentes envolvidos nas reuniões prévias.

 
ENCAMINHAMENTO: Encaminhamento à GRI para a análise técnica, seguido dos demais encaminhamentos de praxe à estrutura auxilia, para subsidiar a anál
posterior manifestação do Plenário do Confea.
 

12.5

ASSUNTO: Projeto de Alteração da Resolução nº 1.066, de 28 de setembro de 2015, para prever a faculdade do Crea em conceder o desconto para pro
que trata o inciso I do Artigo 7º da Resolução alcance o período de 12 meses da data de inscrição.

RELATOR: Pres. Dirson Artur Freitag (Crea-MS)

Proposta nº
039/2020

 
PROPOSITURA:  Alteração do inciso I, art. 7º, da Resolução nº 1.066, de 28 de setembro de 2015, para prever a faculdade de desconto aos profission
o § 2º do ar�go 6º da Lei 12.514 de 28 de outubro de 2011, seja extensiva ao período de 12(doze) meses da inscrição, na forma de projeto de resol
proposta, ficando com a seguinte redação:

Art. 7º É facultada ao Crea a concessão de desconto de até 90% no valor da anuidade nos seguintes casos:

I – do profissional recém-inscrito egresso de curso das áreas abrangidas pelo Sistema Confea/Crea, compreendido pelo período de 12 meses da data de
solicitado até cento e oitenta dias após a data de conclusão do curso.

 
ENCAMINHAMENTO: Encaminhar a presente proposta à Gerência de Relacionamentos Ins�tucional do Confea para a devida instrução e, após, às instâncias delibera

 

12.6 ASSUNTO: Aplica o desconto previsto no inciso II, do Art. 7º da Res. 1066/2015, ao empresário individual que se constitua em Empresa EIRELLI e E

RELATOR: Pres. Luis Edmundo Prado de Campos (Crea-BA)
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Proposta nº
040/2020

 
PROPOSITURA:  Que o Confea consolide, através de Decisão Plenária, ou outro instrumento legal, ouvidas as unidades técnica e jurídica, sobre a poss
90%  de desconto, na anuidade do profissional que se cons�tuir em Empresa EIRELLI e Empresa Limitada Unipessoal, e que es�ver registrada e em d
acontece com empresário individual.
 

 
ENCAMINHAMENTO: Encaminhar esta proposta para as providências quanto à análise técnica das unidades competentes, deliberação da CCSS e posterior envio a
análise e deliberação.

12.7
ASSUNTO: Unificação sobre a contagem dos prazos processuais para os recursos encaminhados ao Confea

RELATOR: Pres. Francisco Antônio S. de Almeida (Crea-GO)

Proposta nº
041/2020

 
PROPOSITURA:  Que a Procuradoria Jurídica do Confea exare parecer a ser encaminhado para todos os Regionais, bem como para as áreas de aná
uniformizando a contagem dos prazos em todos os processos administra�vos (é�cos e não é�cos), no âmbito do Sistema Confea/Crea.
 
Ressaltamos que compreendemos que se deve considerar o início da contagem o dia seguinte à juntada do Aviso de Recebimento e, no caso de a junt
a um dia não ú�l, que seja iniciada a contagem no primeiro dia ú�l subsequente.
 

 
ENCAMINHAMENTO: Encaminhamento da GRI para a Procuradoria Jurídica, seguido dos demais encaminhamentos de praxe à estrutura auxiliar, para que a man
encaminhada a todos os Regionais e às áreas internas do Confea.

12.8
ASSUNTO: Projeto de Resolução que altera a Resolução nº 1.114, de 26 de abril de 2019, do Confea

RELATOR: Pres. Francisco Antônio S. de Almeida (Crea-GO)

Proposta nº
042/2020

 
PROPOSITURA:  Que a Procuradoria Jurídica do Confea exare parecer a ser encaminhado para todos os Regionais, bem como para as áreas de aná
uniformizando a contagem dos prazos em todos os processos administra�vos (é�cos e não é�cos), no âmbito do Sistema Confea/Crea.
 
Ressaltamos que compreendemos que se deve considerar o início da contagem o dia seguinte à juntada do Aviso de Recebimento e, no caso de a junt
a um dia não ú�l, que seja iniciada a contagem no primeiro dia ú�l subsequente.

Frente a todo o exposto no item Situação Existente, se fez necessário a alteração da Resolução nº 1.114/2019, com a seguinte redação:

Art. 26. São condições de elegibilidade:[...]

f) ter vínculo contratual com instituições de ensino superior na condição de docente, com ART de Cargo e Função ou cópia de documento que comprov
há mais de três anos, anterior ao registro de candidatura, contados da convocação da eleição, apenas para o cargo de Conselheiro Federal representante d
superior. (NR)

Art. 27. São inelegíveis: [...]

VII - os detentores de cargo, emprego ou função, remunerada ou não, no Confea, no Crea ou na Mútua que não se desincompatibilizarem em até 10 (dez
do registro de candidatura da data da eleição; e (NR)

VIII - os dirigentes, administradores, superintendentes, presidentes ou membros de diretoria de entidades de classe registradas e homologadas no Sistem
desincompatibilizarem em até 10 (dez) dias antes do registro de candidatura 03 (três) meses antes da data da eleição. (NR)

Art. 39. A campanha eleitoral tem como finalidade apresentar e debater propostas e ideias relacionadas às finalidades e aos interesses do Sistema Confe

Parágrafo Único. A campanha eleitoral terá o prazo mínimo de 30 dias e não será superior a 45 dias. (NR)

Art. 54. A votação e a totalização dos votos, ocorrerá por meio da rede mundial de computadores (internet), salvo nas localidades que possuírem inviabi
Plenário do Confea, poderão

ser feitas:

I - por urnas convencionais, mediante cédulas oficiais e apuração manual;

II - por urnas eletrônicas, disponibilizadas pela Justiça Eleitoral; ou

III - por meio da rede mundial de computadores (internet).

Art. 98. O profissional registrado e em dia com as obrigações perante o Sistema Confea/Crea até 30 (trinta) dias antes da data da eleição será considerad
que atendidos os seguintes requisitos: [...]

II - ser docente de instituição de ensino superior registrada e homologada no Sistema Confea/Crea, com Anotação de Responsabilidade Técnica – ART 
de documento que comprove o vínculo laboral registrada há mais de um ano, contado da convocação da eleição. (NR)

Art. 101. O delegado eleitor será credenciado mediante o encaminhamento à CEF, no prazo definido no Calendário Eleitoral, dos seguintes documentos

III - cópia da Anotação de Responsabilidade Técnica – ART de cargo e função ou cópia de documento que comprove o vínculo laboral, como docente
ensino superior, registrada há mais de um ano, contado da convocação da eleição. (NR)
 

 
ENCAMINHAMENTO: Encaminhamento da GRI para a Procuradoria Jurídica, seguid dos demais encaminhamentos de praxe à estrutura auxiliar, para que a man
encaminhada a todos os Regionais e às áreas internas do Confea.
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12.9 ASSUNTO: Ressarcimento das despesas com as eleições dos diretores financeiros da Mútua em 2020

RELATOR: Pres. Ricardo Rocha de Oliveira (Crea-PR)

Proposta nº
043/2020

 
PROPOSITURA:  Que o Plenário do Confea, em situação de excepcionalidade, delibere pela não aplicação dos prazos con�dos nos Ar�gos 21 e 2
1.117/2019,  determinando novos prazos viáveis e exequíveis para que os Regionais possam firmar o convênio com a MÚTUA e, nos termos do “caput
Resolução, os Creas sejam ressarcidos em 100% (cem por cento) de todas as despesas rela�vas ao processo eleitoral 2020 para escolha do Dir
Assistência dos profissionais do Crea realizada de forma presencial.
 

 
ENCAMINHAMENTO: Encaminhamento a CEF para análise e deliberação e posterior envio ao Plenário do Confea para decisão final.

12.10
ASSUNTO: Projeto de alteração do Parágrafo Único do art. 58 da Resolução nº 1.025, de 30 de outubro de 2009

RELATOR: Pres. Edson Kuwahara (Crea-AP)

Proposta nº
044/2020

 
PROPOSITURA:  Propor ao Plenário do CONFEA alterar o Parágrafo Único do art. 58 da Resolução nº 1.025, de 30 de outubro de 2009, com a seguinte
 
Parágrafo Único: No caso em que a contratante não possua em seu quadro técnico profissional habilitado, o atestado deverá ser assinado pelo respon
 

ENCAMINHAMENTO: Encaminhamento à Gerência de Conhecimento Ins�tucional - GCI para instrução preliminar, posicionamento da Procuradoria Jurídica do Co
relacionadas na Resolução nº 1034, de 26 de setembro de 1989.

12.11
ASSUNTO: Projeto de Resolução que altera a Resolução nº 1.050, de 13 de dezembro de 2013, para inclusão de Parágrafo Único no art. 5º.

RELATOR: Pres. Edson Kuwahara (Crea-AP)

Proposta nº
045/2020

 
PROPOSITURA:   Propor ao Plenário do CONFEA a inclusão do Parágrafo Único no art. 5º da Resolução nº 1.050, de 13 de dezembro de 2013, com a se
 
“Parágrafo Único: As obras e serviços de Engenharia e Agronomia regularizados nos termos desta Resolução não farão jus à Cer�dão de Acervo Técnic
 

ENCAMINHAMENTO: Encaminhar à Gerência de Conhecimento Ins�tucional - GCI para instrução preliminar, com análise de admissibilidade, e posterior envio
Sustentabilidade do Confea – CCSS para análise de mérito e outras providências relacionadas na Resolução nº 1.034, de 26 de setembro de 2011.

 

13 – ENCERRAMENTO

 

O Coordenador do Colégio de Presidentes, Eng. Civ. Antonio Carlos de Aragão (Pres. do Crea-PB), deu por encerrada a reunião virtual por volta das 14h do dia
2/12/2020.

Esta

 

 

Eng. Civ. Antonio Carlos de Aragão
Presidente do Crea-PB

Coordenador do Colégio de Presidentes

 

 

 

13 – EXPOSIÇÃO FOTOGRÁFICA
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A presente súmula foi aprovada na reunião de instalação deste Colegiado em formato misto, por videoconferência e de forma presencial em Brasília-DF, no
período de 3 a 4 de janeiro de 2021.

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Referência: Processo nº CF-00123/2020 SEI nº 0433228


